

Bluthänfling

- Erwin. Dambmann und seine Bluthänflinge -

Unser langjähriges Mitglied und Vogelfreund Erwin Dambmann aus der Ernst-Ludwig-Strasse hat neben seinen Vögeln in der Voliere auch im Garten im Frühling „High Life“, was das Zwitschern und Singen angeht. So brütet u.a. der Bluthänfling im Garten und zieht dort alljährlich 4 bis 6 Jungvögel auf, immer beobachtet und fotografiert.

Der Bluthänfling gehört zu den Finken, ist in Parks, Gärten und Friedhöfen zu Hause, aber auch im offenen Gelände mit Hecken und Büschen. Er tritt oft paarweise auf. Die Partnerschaft der Hänflinge ist ausgeprägter als bei den anderen Finkenvögeln. Der Partner folgt sofort dem anderen, wohin auch immer sich dieser wendet. Das Männchen ist am Kopf/Scheitel graurötlich mit himbeerroter Brust, wobei nach der Mauser das Rot etwas verschwindet. Weibchen und Jungvögel sind braun mit dunkelbraunen Längsstreifen.

Die Nahrung besteht aus Pflanzensamen. Nach Abschluss der Nistzeit bleiben sie den ganzen Winter in der Nähe des Nestbezirks, manche fliegen in den Mittelmeerraum, kommen im April/Mai zurück. Der Bluthänfling ist unter den Finken der beste Sänger.

Bleibt zu hoffen, dass unser Vogelfreund Erwin Dambmann auch im nächsten Frühjahr wieder mit Entzücken dem Gesang lauschen kann.